

ぽっぽっぽ



3月・4月の出来事
3月10日(金).....イエローシート・
 キャンペーン(東日本大震災)
3月17日(金).....お楽しみ会(PM)
4月 4日(火).....入所式(AM)
4月 6日(木).....誕生会・職員会議

最近はずっと暖かい日も増えてきて、本格的に春の到来になりました。春の夜明けは冬の朝と違って寒さも和らぎ、独特な情緒があります。土の中からは草花が小さな芽を出し、木々の枝先にはつぼみが膨らみ始めていて、何だか心がウキウキしてくるようですね。

★作業紹介★



こばと作業所には様々な作業がありますが、今回は大根田電機様から委託されている仕切り組立て作業について紹介します。

仕切りとは、主に精密機械部品を納品する際に使用される物で、段ボールを1~2種類組み合わせで作ります。



間違えて組まないよう、慎重に！



たくさんの組立て注文が入った時には、10人以上の利用者が作業を担当することもあります。



完成した仕切りは決められた数ずつこん包して納品します。



こん包するものがたくさんあって大変です。

材料の補充なども利用者同士で協力して行っています。こばと作業所のチームワークの良さが出ています！！

♥ イエローレシート・キャンペーンに行ってきた♥

イオン中条店様では毎月11日にイエローレシート・キャンペーンを行っていますが、今回は3月10日(金)に東日本大震災から6年を迎えた被災地の復興支援のためのイエローレシート・キャンペーンを行いました。利用者4名と職員の計5名が行って来ました。

皆さん、ご協力ありがとうございました。



☆新潟日報が取材に来ました☆

先月より胎内市観光協会様からやらにゃんファミリーの生地を提供していただき、こぼと作業所の手芸品とのコラボ商品を制作しています。その制作風景を是非取材させてほしいとのことで、3月15日に新潟日報の記者の方が来所されました。制作した手芸品は「道の駅たいない」で購入できます。

4月4日の新聞に掲載されました！
皆さんご覧になりましたか？



今までありがとうございました

3月31日をもって澁谷施設長が退職、職員の大矢さんがすずかけに異動となりました。大変お疲れ様でした。これからも健康にお気を付けてください。



* 新職員紹介 *

4月3日に新年度が始まり新しい施設長の阿彦さんと、職員のおぎのさんが加わりました。皆さんよろしくお願いいたします。



4月・5月の予定

4月14日(金).....花見(PM)予定

4月18~20日.....胎内市役所

奉仕活動

<胎内市役所>

5月2日(火).....誕生会・職員会議

* 編集後記 *

雑学 「敗北」はなぜ「北」なのか

「敗北」という言葉は、戦いや試合に負けることを意味します。「敗北」の「敗」は負けること、敗れることを意味する漢字です。では、北は何を意味しているのでしょうか。「北」という字は二人の人間が互いに背を向け合い背中合わせになっている形をかたどった象形文字です。背中合わせなので「北」は背くという意味になります。また、敵に背を向けて逃げることから、「北」には逃げるという意味もあります。つまり「敗北」の「北」「逃げる」という意味が含まれており、戦いに敗れて逃げること、すなわちそれが「敗北」ということです。

八幡